

Ein traumhaft schöner Oktober-Stammtisch

20.10.2008

Bei strahlendem Herbstwetter finden 14 Seniorwebler/innen den Weg an den traditionellen Stammtisch. Es ist das siebzehnte Treffen; gibt es da nicht bald etwas zu feiern?



Anwesend sind Doris W., Doris E., Elsbeth, Elisa, Franco, Housi, Jean, Kurt, Marga, Max, Rita, Rolf, Uwe und Alo der Schreiber. Alle genießen das gute Menu; dass die beiden Kellner oft scheinbar nicht wissen, wer für uns zuständig ist, führt zum Gemurmel, dass der eine wohl lesen und der andere wohl schreiben kann.



Unser Stamm hat jetzt zwei Häuptlinge bzw. Häuptlinginnen (oder wie heisst hier die weibliche Form?), Smart Bear Doris und White Fox Elsbeth. Die beiden Squaws haben sich löblicherweise schon um die Zukunft des Stamms gekümmert; sie wollen die Quartalstreffen beibehalten und zusätzlich noch einige Events wie z.B. das schon bald traditionelle Forellenessen einbauen.

Der nächste Anlass steht vor der Tür: Ende November treffen wir uns zum Treberwurst-Plausch bei Monika Fanti in Aesch. Natürlich folgt noch eine persönliche Einladung mit allen Details per Mail.



Rolf berichtet uns von seiner Homepage <http://www.homepage.hispeed.ch/rostebas>. Seine Bilder und Videos sprechen alle an, die seine schöne Heimatstadt am Rheinknie kennenlernen möchten. Daneben gibt es noch Bilder zu vielen anderen Themen; lasst Euch überraschen. Und anstatt Herbstbilder aus dem Park Im Grünen empfehle ich Euch heute sein Video ‚Goldener Herbst‘.



Nicht zuletzt ist Rolf bereit – gerne bereit wie er selber sagt – Seniorwebler/innen bei Anwenderfragen zum Windows 10 zu helfen. Bei Fragen zur Technik und dem Windows Vista winkt er aber gleich ab. Dieses System sei – so meint Rolf mit seinem Basler Ur-Humor – vielleicht gut für Leute, die nicht mehr mit der Schreibmaschine schreiben könnten, weil keine Farbbänder mehr erhältlich wären!

Danke, lieber Rolf, für Dein Angebot. Hoffentlich bekommst Du viel Arbeit.

Hasta la vista! - Alo der Schreiber

